

BAB III

SIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Pada saat melakukan Praktik Kerja Lapangan di Hotel Garden Palace Surabaya selama 4 (empat) bulan banyak sekali pengalaman yang didapatkan. Garden Palace Hotel Surabaya merupakan salah satu hotel berbintang 4 di Surabaya. Hal itu di dukung dengan manajemennya dan tenaga kerja profesional sesuai dengan bidangnya masing – masing. Penggunaan aplikasi *power pro* di *purchasing departement* sangat penting, karena sangat membantu dan mempermudah didalam penyediaan dan pengadaan barang untuk keperluan operasional dan penyelesaian setiap pekerjaan yang menemui kendala pembelian suatu barang. proses perencanaan pengadaan, yaitu proses dimana memperhitungkan jumlah pemesanan dilakukan dengan mempertimbangkan beberapa aspek yang terkait, seperti jumlah pemesanan, perbandingan *supplier* dan lain – lain. Setiap pemesanan seperti *PR & PO*, *daily market list*, *beverage groceries order* dan *PO supplies* memiliki proses pemesanan tersendiri dan berbeda-beda.

Tahapan proses ini dapat dikatakan sebagai siklus pengadaan. Berdasarkan sistem cara pembelian dalam *purchasing* di Garden Palace Hotel Surabaya yaitu; (1)Sistem kontrak pembelian bahan makanan terutama jenis *perishable* tertentu seperti sayu mayur, dan buah-buahan atau bahan makanan musiman (*seasonal foods*);(2)Sistem Harian dan Bulanan pihak hotel bisa dengan bebas dan leluasa membeli barang-barang keperluannya: (3) Sistem pembelian secara kontan (*cash and carry*) pembelian yang dilakukan dengan menggunakan kas yang tersedia dari bagian pembelian itu sendiri yang jumlahnya tidak terlalu banyak (*petty cash*).

Peranan Aplikasi *power pro purchasing* tidak hanya sebagai pengadaan barang tetapi sebagai penentu dan pembanding harga yang terdapat dipasaran yang nantinya akan dipakai untuk keperluan operasional hotel, maupun sebagai jembatan kepada *supplier* jika barang yang dipesan atau dibeli

mengalami kendala atau masalah ketika digunakan. Maka sangat dibutuhkan kontrol pada